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运河区福鑫家园小区附近

运河区福鑫家园小区
路便道“甩尾”，土路暗藏铁
片……扫描二维码，记者带
你去现场看看。

扫码看 料更多

便道没有硬化 土路暗藏铁片
市政设施管理中心：待确定产权后进行处理

本报记者 李玲 摄影报道

这里的绿化
做得真好 市民张

女士：最近几天，我步行
到沧州中西医结合医院
康复院区看病，发现高
新区这边的绿化做得特
别好。路边需要木支架

支撑的小树苗，虽然都缠着铁丝，但为了防止
树皮受损，园林工人在铁丝下面都缠上了厚棉
布。绿化是每个城市的亮点，如此人性化的维
护绿植，为园林工人点赞。

感谢热心人提醒 手机号码

155****9873的市民：前几天，我骑电动三轮车
到明珠商贸城附近拉货。回来的路上，由于没
有固定好货包，其中一包货掉了下来。我车速
比较快，没有及时发现。当时一位开黑色越野
车的大哥，在后面大声喊住我，提醒我货掉了。
随后，我赶紧返回把货包捡起来重新固定。我
想借晚报感谢这位热心的大哥。

我点赞

我吐槽

公 共 场 所
看 视 频 应 戴 耳
机 市民刘女士：前

几天，我去市中心医院
看病。在排队等待搭乘
电梯的时候，一位男士

一直在看手机视频，外放的声音比较大。后来
到电梯里，这位男士依然在看手机视频，而且
是那种搞笑视频，配乐都比较奇怪，让电梯里
的其他人都比较尴尬。我觉得在公共场所，特
别是空间较小的地方，应该控制手机音量，不
该打扰到其他人。

合理使用待转区 市民韩女士：为

了在有限的交通信号灯时内增大通行车流量，减
轻交通压力，市区很多路口都设置有直行和左转
弯待转区。可个别车辆在应该驶入待转区时却不
驶入，导致后面车辆压车。我发现一般有待转区
的路口，绿灯通行时间较短，有时只有十几秒。如
果不驶入待转区，一个绿灯灯时，很可能会少通
行3辆车，这样等在后面的车很易拥堵。

路口标识设置欠妥 市民王先

生：我经常开车经过市区浮阳大道与御河路交
叉口。这个路口自西向东右转的地面标识是右
转加直行，可交通信号灯的直行和右转亮起是
分开的，这导致停在右转车道和直行车道上的
车辆互相“干扰”。如果直行绿灯亮起，右转是
红灯，那车道最前面停着的右转车辆却不能右
转，后面直行的车就没法通行。请相关部门关
注一下此事，对该路口信号灯进行整改。

（本栏目稿件由张婧整理)

热线 3155686

扫码关注“晚报帮办”
欢迎提供新闻线索并留言

日前，市区维明路菜市场
北侧“霸占”盲道的捐衣箱已挪
走……扫描二维码，记者带你去
现场看看。

扫码看 料更多严细深实快严细深实快
惠民在行动惠民在行动

“霸占”盲道的捐衣箱已挪走
本报记者 吴学源 摄影报道

《捐衣箱占用盲道 盲人通行有危险》跟踪报道

【读者反映】 近日，市民李先生向本报帮办记
者反映，运河区福鑫家园小区附近，福鑫南路临近永安
大道有一处10余米的便道是土路，土路中“暗藏”铁片，
存在安全隐患。

“我女儿前几天来看我，走到那里时被铁片绊倒
了。土路坑洼难行，再加上有铁片凸起，更是危险。希望
有关部门重视此事，尽快对土路硬化。”李先生说。

【现场调查】 记者来到运河区永安北大道福鑫
家园附近走了一圈，发现道路两侧便道都进行了硬化，
铺了方砖，只有福鑫南路与永安大道交叉口有一处空
地没有硬化，空地上没有种绿植，便道也没有铺设方砖
（左上图）。

记者走近观察，发现土路被踩踏得非常结实，路上
掺杂着许多砖头和小石子。走在土路上，偶尔会被小石
子硌到脚。

记者还发现，土路有铁片露出地面，有的铁片卷曲
着凸出地面，有的铁片被砸平，贴着地面（左下图）。

李女士指着凸起的铁片告诉记者，她被铁片绊倒
后，摔伤了肋骨，在家里趴了好几天。

“每天经过这条路的市民特别多，除了我以外，还
有老人在这里摔倒过。希望有关部门尽快修整，排除隐
患。”李女士说。

【部门回复】 记者就此事联系了沧州市政设施
管理中心。有关工作人员到现场查看情况后回复：沧州
市政设施管理中心以往只负责道路的维修及维护工
作。虽然福鑫南路、福鑫中路以及福鑫北路已交由沧州
市政设施管理中心进行维护，但是福鑫南路与永安大
道交叉口这片未进行绿化和硬化的空地产权存在分
歧，目前正在协调中。待确定产权后，由产权单位对空
地进行绿化种植，并硬化便道，铺设方砖。

我来拍

市区交通大街与志强路交叉口附近小公园
中，个别木质长凳损坏，希望相关部门尽快维
修。 张婧 摄

【办好了】 日前，市区维明路菜市场北侧“霸占”盲
道的捐衣箱，已被中华少年儿童慈善救助基金会的工作
人员挪走。

【新闻回放】 不久前，市民扈先生向本报帮办
记者反映，放置在建设大街路边的一个捐衣箱占据了
盲道，给残障人士通行带来不便。本报 2020 年 12 月 29
日以《捐衣箱占用盲道 盲人通行有危险》报道了此
事。

【部门行动】 根据市民反映的情况，记者通过捐
衣箱上负责公益活动单位的标识，联系了中华少年儿童
慈善救助基金会北京负责人。该负责人表示，将派沧州本
地工作人员到现场核实情况，并尽快处理此事。日前，沧
州的工作人员已将占用盲道的捐衣箱挪走。

记者再次来到建设大街维明路菜市场北侧路边看
到，之前放置在路边盲道上的捐衣箱已被挪走，残障人士
可以正常通行了。

“碍事的捐衣箱不见了，市民不用再绕行，也消除了
安全隐患。感谢晚报帮忙协调。”扈先生说。
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